

Im Oktober 2010 hatte ich die beiden Aji Amarillo 16-2 und 16-3 ins Haus geholt, da ich wenigstens ein paar reife Beeren ernten wollte. Bei der Nummer 16-2 reifen nun endlich die Beeren ab. Sie verfärben sich stellenweise im bauchigen Mittelbereich gelb (amarillo). Ich hätte ja gedacht, dass sie an der Beerenspitze oder am Kelch beginnen, sich zu verfärben. Tja, so kann man sich irren. Aber immerhin werde ich etwas ernten.

Nachtrag 22.12.2010:

In der Zwischenzeit sind mir drei der vier Beeren an der 16-2 vergammelt. Es fing am Stiel an, dass er braun und trocken wurde, dann wurde die ganze Beere matschig. Eine letzte Beere ist noch an der Pflanze. Diese Beere ist aber noch frisch und knackig und inzwischen fast komplett gelb. Ich werde eine Beere ernten.